



# 10・11月号 りす組だより



令和5年12月1日  
なでこ保育所

ひと雨ごとに季節が進み 朝に晩に冬の寒さを感じる季節となりました。早いもので今年も残すところあと1カ月。4月からの半年あまりで子ども達は前にも増して活発になり、積極的に活動の幅を広げているようです。今回も心身共にたくましく成長している子ども達の姿をお伝えしていけたらと思っています。



いい眺めだねー

天気の良い日は外へ出ます。園庭ではアスレチックジムが人気！吊り橋を上手に渡れる子が増えてきました。気を抜くと隙間に足がストンと落ちてしまいます。吊り橋が揺れると怖くて泣いてしまう子も…。それでも出来るようになった事が嬉しくて何度も挑戦しています。落ちないように気を付けながら一步一步進んでいます！

すべり台大好き

すべり台大好き！  
とっても楽しいよ！  
滑る姿に安定感が出てきました。  
でも油断は禁物！  
慣れた頃に怪我をしがちなからね。  
気を付けようね！

## 人気のアスレチックジム

はい  
あーんして！

おーい！こっちだよ

ゆっくりね！

渡れたよ！

ぺたり

慎重な二人。  
降りる時に転ばないよう  
腹ばいになって降りています。

ズリズリ

砂遊び楽しいなあー

ぺたり

丸窓から顔を出すと  
思わず触りたく  
なっちゃう  
みたい！



やったあー

## みんなブロック大好きだよ！

『ほら見てー』  
得意そうな顔・顔  
この頃よくブロックで  
遊ぶようになりました。  
どんどん上手に  
なっているね！

イエー！！

拭き拭き

よっこいしょ！

力を合わせて押したり引いたり  
一緒に遊ぶ姿が見られるようになりました！素敵！

『お弁当出来たよー』  
テーブルを拭いていますね！

『私も(僕も)やってみよーっと』  
おんなじって何だかとても楽しいね！

箱入り3人娘！？

## いただきまーす！

「お片付けだよー」  
砂場にシートを被せます。  
うさぎ組のお兄さんお姉さんのお手伝いをさせて  
もらいました。来年は僕たち私たちの番だね！

上からグーで握って、スプーンやフォークを上手に使っています！  
次の段階は下からのグーでの握り持ち。その次は下からの鉛筆持ち(3点持ち)になります。  
その後 お箸へと移行して行くといいようです。焦らずじっくりと進めていきましょう。

今まで興味があった遊びを始めるなど、どの日常を切り取っても同じ日はありません。泣いたり笑ったり怒ったり。そんな毎日の中で子ども達は集団生活でのルールを学んでいます。ほんの一部ではありますがお伝えする事ができたでしょうか？  
これからもたくさんの笑顔にパワーを貰いながら楽しんでいきたいと思っています。  
気になることがあればいつでもお声掛け下さい。これからも宜しくお願いいたします。

